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Protokoll 
18. Mitgliederversammlung 
Freitag, 24. Juni 2022, 19.00 Uhr, 
Centro Espanol, Langenthal 
 
Anwesend: 86 Stimmberechtige Vereinsmitglieder (inkl. Vorstand) 

Absolutes Mehr: 44 

 
1. Begrüssung 

Jérôme Grütter, Vereinspräsident, heisst alle Anwesenden herzlich 
Willkommen zur 18. Mitgliederversammlung von ULA. Er freut sich, sind so 
viele Vereinsmitglieder zu dieser MV in speziellem Rahmen erschienen. 
 
Am 18. April 2022 wurde die erste Ankündigung zur MV versendet, am 09. Mai 
2022 folgte ein Reminder. 
 
Am Donnerstag, 02. Juni 2022 wurde fristgerecht die ordentliche Einladung, 
mit allen Angaben und den traktandierten Geschäften per E-Mail versendet. 
 
Mitglieder die sich zur Mitgliederversammlung abgemeldet haben, verzichten 
wir im Protokoll einzeln zu erwähnen. 
 
ULA-Berichterstatter: Andreas Lanz, er wird für uns einen Bericht schreiben 
und erstellt Fotos. Seine Arbeit wird verdankt. 
 
Speziell begrüsst wird unser Revisor, Roberto di Nino. 
 
Entschuldigt seitens Vorstand: Elsbeth Bucher, Marco Duss. Ebenfalls 
entschuldigt ist Nicolas Lanz, angehendes VS-Mitglied. 
 
Das Protokoll wird durch Chef Finanzen und VS-Mitglied Bernhard 
Meier erstellt. 
 
Bei Abstimmungen zählen nur die Ja und Nein. Enthaltungen werden nicht 
ermittelt. Abstimmen können Personen mit Stimmzettel. 
 

Stimmenzähler: Je ein VS-Mitglied linke und rechte Seite 
Links: Brigitta Iseli      Rechts: Lea Leuenberger       Hinten: Rahel Lang-Arn 
 
Beide Stimmenzähler sind einstimmig gewählt 
 
 



 
 
Geschäftsliste. 
Fragen: keine 
 
Geschäftsliste wurde einstimmig genehmigt 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der 17. Mitgliederversammlung vom 16.06.2021 

Das Protokoll wird an der MV nicht aufgelegt. Es kann unter www.ula.ch eingesehen 

oder heruntergeladen werden.   

 
Das Protokoll der 17. Mitgliederversammlung wurde einstimmig genehmigt 
 
 
3. Genehmigung Jahresbericht: Präsident 

Fragen: keine 
 
Der Jahresbericht des Präsidenten wurde einstimmig genehmigt 
 
 
4. Genehmigung Jahresberichte: Vizepräsident & MarKom, TK & Sportchef, 
Operations, Sponsoring, Bistro & Homepage, Aktuarin 

Fragen: keine 

 
Die Jahresberichte wurden einstimmig genehmigt 
 
 
5. Finanzen, Bernhard Meier 
Aufgrund einer falsch getätigten Rechnungsabgrenzung musste der Gewinn 
nachträglich korrigiert werden, dieser beträgt neu CHF 8‘794.62. 
 
5.1 Genehmigung Jahresbericht: Finanzen inkl. ER 
Die Jahresberichte Finanzen, inkl. Erfolgsrechnung konnten vorgängig 
gelesen werden und wurden an der MV nicht aufgelegt/vorgetragen. 
Die Berichte wurden einstimmig angenommen: 
 
 
5.2 Genehmigung Bilanz:  
Die Bilanz konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht 
aufgelegt/vorgetragen. 
Die Bilanz wurde einstimmig angenommen: 
 
 
5.3 Verlesen Revisorenbericht durch Bernhard Meier 

Roberto Di Nino richtet einige Worte an die Anwesenden und empfiehlt die 
Annahme von Jahresrechnung und Bilanz.  

Fragen: keine 

 
 



 
6. Sportlicher Rückblick 2021/22 
Der Sportchef Matthias Gloor blickt zurück auf die Saison 2021/2022. 
 

Fragen: keine 
 
 
7. Verabschiedungen, Ehrungen, auf Antrag des Vorstandes (Stat. Art. 7.3.3) 

Per Mitgliederversammlung 2022 desmissionieren folgende Personen aus VS: 
- Matthias Gloor als Sportchef 
- Pascal Aerni als Vizepräsident und Ressortverantwortlicher MarKom 

Per Mitgliederversammlung 2022 desmissionieren folgende Personen aus TK: 
- Michael Stämpfli als Obmann Junioren 
- Samuel Hänni als Obmann Nachwuchs 

Michael Stämpfli bleibt uns als D-Jun. Trainer erhalten, ebenfalls Samuel 
Hänni als Trainer U16. 
 
Jedes Mitglied (VS & TK) erhält eine Flasche Wein, eingekauft bei unserem 
Sponsoren Gedex, Langenthal. 
 
 
8. Wahlen / Bestätigungswahlen Vorstandsmitglieder 

Folgende neue Vorstandsmitglieder stehen zur Wahl: 
Lea Leuenberger (Markom) / Nicolas Lanz (Spielbetrieb) 

 
Folgende Vorstandsmitglieder stehen zur Wiederwahl: 
Brigitta Iseli / Rahel Lang-Arn / Bernhard Meier 

Elsbeth Bucher, Marco Duss und Jérôme Grütter sind noch bis April 2023 
gewählt. 

 
Alle 5 VS-Mitglieder werden einstimmig gewählt, bzw. im Amt bestätigt 

 

 

9. Blick in die Zukunft: 

Es wird das Organigramm des Vorstands und der techn. Kommission gezeigt. 
Im Vorstand wird auf die wichtige Vakanz des Sportchefs hingewiesen. 
 
Frage: Wie findet man einen Sportchef? Antwort: Ohne Sportchef geht es 
nicht, es wurden schon sehr viele angefragt, bisher hat sich niemand bereit 
erklärt, die Funktion zu übernehmen. Die Suche geht weiter.  
  
 
In der technischen Kommission werden auf die vakanten Stellen Obmann /-
frau Kleinfeld & Grossfeld hingewiesen. 
 
Keine Fragen zur Organisation der TK 
 
 
 



  
 
Anhang des Leitbilds erklärt der Präsident die stetigen Entwicklungsschritte 
die ULA macht um nachhaltig Erfolg zu haben. Investitionen am richtigen Ort 
zu tätigen ist wichtig, wie Marketing (Erhöhung der Bekanntheit), 
Vereinskleidung (einheitlicher Auftritt) oder das Erarbeiten eines 
Sponsoringkonzepts (gute, langfristige Sponsoren gewinnen). Um das 
Angebot im Bistro ausbauen zu können, bedingt es, dass dieses vergrössert 
wird. Dies wiederum bedeutet für ULA zusätzliche Kosten die anfallen werden. 
  
 
In unmittelbarer Zukunft wird zudem in die Säule „Sport“ des Leitbilds 
investiert. Für dieses Vorhaben stellt sich Ondrej Svatos der ULA Coach’s 
Coach und dessen Aufgabengebiet selbst vor. 
 
Keine Fragen zum Aufgabengebiet des Coach’s Coach 
  
 
10. Genehmigung Helferreglement 

Ein neues Helferreglement wird auf die Saison 22/23 hin in Kraft treten. 
Dieses wurde vorgängig zusammen mit der Einladung versendet. An der MV 
werden nochmals einige Punkte genau erläutert. 
 
Das Helferreglement wurde mit 80 Ja- und 6 Nein-Stimmen angenommen 
 
 
11. Genehmigung Jahresprogramm Sport und Vereinsaktivitäten 

Das Jahresprogramm wird an der MV durch Jérôme Grütter präsentiert. 
 
Das Jahresprogramm wurde einstimmig angenommen 
 
 
12.1 Finanzen, Festsetzung der Mitgliederbeiträge 

Die Festsetzung der Mitgliederbeiträge konnte vorgängig gelesen werden und 
wurde an der MV nicht aufgelegt / vorgetragen. 
 
Die Festsetzung der Mitgliederbeiträge wurde einstimmig angenommen 
 
 
12.2.1 bis 12.2.3 Finanzen, Genehmigung Sponsorenlauf und Ersatzabgabe 

Die Anträge 12.2.1, 12.2.2 sowie 12.2.3 konnten vorgängig gelesen werden 
und wurden an der MV nicht aufgelegt / vorgetragen. 
 
Die Anträge 12.2.1 und 12.2.2 wurden einstimmig angenommen 
Der Antrag 12.2.3 wurde mit 81 Ja- und 5 Nein-Stimmen angenommen 
 
 
12.3 Finanzen, Genehmigung Budget 2022/23 

Das Budget konnte vorgängig gelesen werden und wurde an der MV nicht 
aufgelegt / vorgetragen. 
 
Das Budget 2022/2023 wurde einstimmig angenommen 



 
 
13. Varia 

Alle Mitglieder werden gebeten, bei Ihren Einkäufen auch an unsere Sponsoren zu 
denken! Bspw. Gedex  Cashback oder Benzin-Rappen bei Geiser, Unihockey 
Material bei Stockschlag.ch oder für ein Auto auch bei Schönicars oder auch bei 
AUTO-Studer zu schauen.  

Wichtig: jeweils ULA Mitgliedschaft erwähnen, damit der Sponsor informiert ist, 
dass ULA etwas zurückgibt! 

 

Der Präsident erwähnt den Gönnerverein ULACLUB dem es wichtig ist, Menschen 
miteinander zu verbinden, Kontakte untereinander zu pflegen und ein wertvolles 
Umfeld zu schaffen. 

Auf unserer Homepage gibt es einen separaten Rauter für den Club mit allen 
Vorteilen bei der Mitgliedschaft im ULAClub. 

 

Fragerunde: 

Keine Fragen.  
 

Der Präsident schliesst die 18. Mitgliederversammlung von ULA und freut 
sich, zusammen mit den anwesenden Mitgliedern den Abend mit Speis und 
Trank gemütlich ausklingen zu lassen. 

 

Brigitta Iseli dankt im Namen des Vorstands unserem Präsidenten. Die 
Anwesenden danken mit einem grossen Applaus.  

 

Schluss der Mitgliederversammlung: 20.10 h 

 

Für das Protokoll: Bernhard Meier 


